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Conseil d’administration RSNE et SSF (date des rencontres, AGA…) :  

• Président de RSNÉ :  
o Animation de l’Assemblée générale du Réseau Santé – Nouvelle-Écosse 
o Animation et participation aux rencontres du Conseil d’administration du Réseau Santé 

– Nouvelle-Écosse, réunions en personne et par téléconférence 
o Présidence du bureau de direction 
o Rencontres téléphoniques et en personne avec la direction générale, appui en continu 

à la direction générale, et rencontres téléphoniques et en personne avec certains 

membres de l’équipe pour appui dans les projets.  

 

• Membre du conseil d’administration de la Société Santé en Français (SSF)  
o Participation aux réunions du Conseil d’administration de la Société Santé en français  
o Président du Comité Évaluation et Recherches de la Société Santé en français – 

participation aux rencontres 
 

• Participation aux rencontres conjointes du CA SSF et des DG des réseaux 
 

Implication sur des comités en lien avec la santé (hôpitaux, les conseils communautaires de santé, 
comités de la Régie…) : 

• Président du comité régional du Sud-Ouest (plusieurs rencontres par an) 
 

• Secrétaire du conseil de santé communautaire de Yarmouth (plusieurs rencontres par an) - Le 
Conseil de Santé du comté de Yarmouth; nos objectifs demeurent toujours la Sécurité de la 
nourriture, de la Santé, du logement et du revenu de base. La pauvreté des comtés des villes 
Yarmouth et Digby demeure très élevée.  

 

Représentations et autres  

• Participation au conseil provincial des membres de la FANE 
 

• CMA : J’ai agi comme président du groupe de travail pour la famille Boudreau de la Nouvelle-
Écosse. Notre objectif fut la généalogie faite par un gens du N.B. La participation a dépassé 
nos attentes. Plusieurs gens de la Louisiane, du Québec, la France et de la Nouveau Brunswick 
sont venues en grand nombre; Des échanges culturelles nous ont grandement impressionnés. 
On a servi du fricot pour un repas et de la râpure pour l’autre repas. Quant à moi, la journée 
du 13 août fut un énorme succès. La journée a inclus de la musique par des musiciens locaux 
ainsi que de la Louisiane. J’ai fait 3 présentations sur l’histoire de la région. 
 

• Je suis également président du CEC pour École Wedgeport. L’ouverture de la nouvelle école 
est en délai. Cela crée un défi pour les enseignants. 

 

 


